

4 de octubre de 2017

Excmo. Sr. Iván Arciénega
 Presidente
 Federación Latinoamericana de Ciudades, Municipios y
 Asociaciones Municipalistas (FLACMA)
 Brasilia, República Federativa de Brasil

Sr. Presidente:

Reciba un cordial saludo desde nuestra ciudad de Caguas. A dos semanas de haber ocurrido, en Puerto Rico, uno de los acontecimientos más difíciles en la historia me dirijo a usted con el fin de unir esfuerzos para que nuestra ciudad de Caguas vuelva a renacer.

El pasado 20 de septiembre de 2017, Caguas sufrió el embate directo del Huracán María, categoría 5, uno de los huracanes más devastadores de la historia caribeña. El ojo del huracán pasó por nuestro municipio causando una devastación sin precedentes. La devastación es total y los tiempos venideros se presumen serán de gran dolor y pesadumbre para nuestros ciudadanos.

En estos momentos nos encontramos sin agua, electricidad y combustible. Los ciudadanos de nuestra ciudad carecen de la capacidad de satisfacer sus necesidades básicas. Igualmente, estamos ante una amenaza de una crisis sanitaria y de salud; por la falta de agua y por la capacidad limitada de servicios médicos. Contamos con cientos de refugiados, y muchos más que no cuentan con una vivienda segura y adecuada. Estamos ante un escenario crítico y de gran fragilidad.

Por otro lado, destacamos que la ayuda humanitaria norteamericana ha sido insuficiente, tardía y deficiente en su distribución. El gobierno central hace lo que puede, pero no es capaz de atender todas las necesidades humanitarias de Puerto Rico y de nuestra Ciudad.

El Municipio Autónomo de Caguas ha sido miembro activo de FLACMA por más de 10 años. En el pasado he sido testigo de actos de solidaridad entre ciudades por causas de desastres naturales.

A tenor con lo indicado, le solicitamos, oficialmente, que realice las gestiones pertinentes y necesarias para comunicarles a las ciudades miembros de la organización nuestra solicitud formal de ayuda humanitaria para la reconstrucción de nuestra ciudad. Así las cosas, nos urge alimentos, agua potable, medicinas y plantas generadoras de electricidad así como materiales de construcción de vivienda.

Nos encontramos en un momento en el que cualquier ayuda y asistencia es necesaria y será de gran utilidad. Reconocemos que paso a paso y con la aportación de todos nuestra ciudad se pondrá de pie. Para canalizar cualquier ayuda se pueden comunicar con el Asesor de Relaciones Exteriores del Municipio Autónomo de Caguas, el Dr. Efraín Vázquez-Vera, al correo-e efvave@gmail.com o al teléfono (787) 667-4748.

Hago propicia la ocasión, Sr. Presidente, para manifestarle las muestras de mi más alta consideración y estima.



Estado Libre Asociado de Puerto Rico
 Municipio Autónomo de Caguas


 William E. Miranda Torres
 Alcalde

PO BOX 907 CAGUAS, PUERTO RICO 00726 • TELÉFONO (787) 653-8833